

08.-14.07.2006: GuSp-Sommerlager in Hard

Geschrieben von: Tobias Bischofberger



Unser heuriges GuSp-Sommerlager führte uns nach Hard. Wir lagerten direkt beim Pfadiheim Hard, ganz in der Nähe des Bodensees. Während der ganzen Woche stand somit das "Wasser" auch irgendwo im Mittelpunkt. Wir mussten geheime Botschaften aus dem See fischen, nächtliche Floßfahrten unternehmen und fuhren auch mit dem Schiff nach Lindau zu einer Stadterkundung. Natürlich gab es auch wie jedes Jahr einen Elternbesuchstag, einen Ateliertag und das schon traditionelle Länderkochen. Hier gehts zu den [Fotos](#) .